

Image not found or type unknown



Gegen das Vergessen – Österreich erinnert

Projekt

Beschreibung

Gegen das Vergessen ist das Erinnerungsprojekt von Luigi Toscano. Seit 2014 trifft und porträtiert der Fotograf und Filmemacher dafür Überlebende der NS-Verfolgung. Die Ausstellung mit ca. 40 Werken von Luigi Toscano auf dem öffentlich zugänglichen Schulgelände der Bundeshandelschule HAK2 in Salzburg markiert den Auftakt für das Projekt „Gegen das Vergessen – Österreich erinnert“. Gemeinsam mit den LehrerInnen der HAK2 erarbeitet das Team von Gegen das Vergessen ein umfassendes, pädagogisches, projektorientiertes und fächerübergreifendes Programm. Im Rahmen einer Patenschaft können SchülerInnen die Ausstellung aktiv mitgestalten. Als Abschluss des Ausstellungszeitraums wird es ein Schulhofgespräch geben. Hier wird Luigi Toscano vor Ort mit circa. 50 SchülerInnen ins Gespräch kommen. Die Ausstellung an der HAK2 in Salzburg soll als Kick-Off-Veranstaltung für eine „Österreich-Tour“ des Bildungsprogramms Gegen das Vergessen dienen.

AntragstellerInnen

Gegen das Vergessen

Website

<http://www.luigi-toscano.com>

Standort

Österreich

Beschluss

26.04.2022

Kategorie

Ausstellung

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.